
Breitbandversorgung in der Stadt Hohenmölsen 

 

die Landesregierung will die Breitbandversorgung der Unternehmen deutlich verbessern und 

mit Förderprogrammen dazu beitragen, insbesondere in Gewerbegebieten zeitgemäße Hoch‐

leistungsverbindungen zu schaffen. Das kündigte der Ministerpräsident des Landes Sachsen‐

Anhalt, Dr. Reiner Haseloff, in einem Gespräch mit den Präsidenten der Industrie‐ und Han‐

delskammern sowie Handwerkskammern am 16. März 2015 an.  

 

In diesem Zusammenhang hat die Staatskanzlei mit den Kammern und dem TÜV Rheinland 

einen Flyer zur Bedarfsabfrage von Unternehmen und Privatpersonen sowie zur Information 

über die Breitbandstrategie der Landesregierung erstellt. Diesen Flyer möchten wir Ihnen gern 

in elektronischer Form zur Verfügung stellen. Das Online‐Tool zur Bedarfsabfrage finden Sie 

unter www.breitband.sachsen‐anhalt.de. Ziel ist es, allen Unternehmen und Privatpersonen 

in Sachsen‐Anhalt die Möglichkeit zu geben, ihren Bedarf an schnellem Internet zu kommuni‐

zieren und so aktiv die Breitbandoffensive der Landesregierung mitzugestalten.  

 

Ich danke Ihnen herzlich für Ihre Mithilfe  

 


